東小だより

No. 15



大村市立東大村小学校 令和元年12月23日(月) 文責:校長 村上

後期前半が終了

今年も残り1週間余りとなりました。明後日から冬休みに入ります。子どもたちは、これまでの 諸活動を通して、目標をもって努力したり、責任をもってやり遂げたりしながら、それぞれに確か な成長を見せてくれました。この後期前半も、保護者の皆様には、お力添えをいただき感謝申し 上げます。

さて、子どもたちの楽しみにしている冬休みに入りますが、生活のリズムを崩さず、健康・安全 に気を付け、充実した冬休みを送ってほしいと思います。

どうぞ、良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願いいたします。

○人権集会

12月4日(水)、人権週間のスタートに当たっ て「人権集会」を開きました。

今回は、委員会ごとに役割を分担して取り 組み、当日は各委員会とも取組の成果をしつ かりと発揮することができました。

その後の「誓いの言 葉発表」では、人権学 習の中で取り組んだ 「誓いの言葉」を、学年 とに一人一人発表し ていきました。「困って



いる人を手伝って、みんながにこにこしている学校をつくりたいです」「優しい心をもって します」「相手の気持ちを考えて、友だち の輪を広げます」など、相手を思いやって行動することの大切さや、仲の良い楽しい学校をつくっていこうとする意欲を感じさせられる「誓いの言葉」でした。

集会後、「人権の花」運動の取組の一環とし て、諫早人権擁護委員協議会の方々にお世話

いただき、「ゴム風船打ち上げ」を行いまし た。人権学習で学んだ 様々な思いをメッセー ジカードに書き、メッセ - ジとヒマワリの種と 共に風船に付けて打ち 上げ、自分の願いを広



く伝えていくというものです。当日は天候も良 く、空高く舞い上がっていく光景は感動的でし た。どこかの地で、花を咲かせ、幸せを届けて くれることを願いたいものです。

行事予定

8日(水) 冬休み明け集会 10日(金) 身体測定(全)

 $12 \boxminus (\boxminus)$ 市成人式 13日(月) 成人のE

17日(金) 避難訓練、食に関する授業(1・2年) 市小図工作品展(~20日)

 $19 \boxminus (\boxminus)$ 市P連研修会 委員会活動 20日(月)

22日(水)27日(月) なわとび大会、学校保健委員会

クラブ活動 給食集会 28日(火)

3 1日(金) 大村中入学説明会(6年)

○ALTフェスティバル

12月10日(火)に市内のALT8名をお迎えし て、「ALTと親しみ、コミュニケーションの素地を養う」ことを目的に『ALTフェスティバル』を 実施しました。

体育館で、ALTの自己 紹介の後、全児童が4班 に分かれて各種ゲーム (福笑い、クリスマスリレー、新型フルーツバスケ ット、英語クイズ)を口 ーションしました。

次の時間は、全児童 が前後半に分かれて、「クリスマスカード作り」と「クリスマスツリー作り」に取り組みました。

その後、各学級にAL Tをお迎えして、給食を 食べたり、昼休みもドッジボ

ルをしたりしながら楽しい時間 を過ごしました。 完 成



12月11日(水)に校内持久走大会を実施し した。当日は曇り空でしたが、寒くもなく良い コンディションのもと、無事終了することがで きました。朝のランニングで取り組んできた走 力を確かめ、最後までがんばり通す力を養う ことを目的に、子どもたちは、決められた距離 を自分のペースで最後まで走り抜きました。あ きらめずに走り続ける根気強さと共に、走って いる他学年の人を大きな声で応援する姿が見

られ、人に対する思い やりの気持ちを育む機 会ともなりました。

この大会に向け、目 標をもって臨み、目標 を達成できた子も、で きなかった子もいます が、目標をもって取り 組んだことはどの学も



一緒です。目標をもって努力することやその 姿勢を大事にしたいと考えます。自分のこれま での記録や目標にどれだけ到達できたか、そ の度合いを一人一人が喜びや達成感に変え、 次につなげていってくれることを願っていま す。因みに、今回、「5年生女子の部」で、立川さんが新記録(7分5秒)を出すことができました。皆様の声援ありがとうございました。





